

SOBRE MÍ

Soy Fran Fernández, tengo 29 años y soy estudiante del grado multimedia, actualmente trabajo como Production Technician en Morillas. Seguidamente os presento mi proyecto de un spot publicitario.



INTRODUCCIÓN

Este proyecto ha sido realizado con la finalidad de producir un spot publicitario sobre una nueva marca de gazpacho en forma de animación. En este, se pueden apreciar diferentes técnicas de animación, como por ejemplo la utilización de líquidos o la aplicación de físicas del programa

para simular la caída y contacto de elementos, además de como reaccionan con esa interacción. Para ello, ha sido necesario aprender el uso de varios plugins (Octane Render y Real Flow), junto al software Cinema 4D, del cual tenía nociones básicas.

En el trabajo, también se pueden ver reflejados conocimientos de diferentes materias cursadas en la UOC, como por ejemplo las asignaturas de animación. Aun así, se ha tenido que recurrir a la utilización de diferentes recursos de forma autodidacta para poder conseguir el resultado deseado. Como producto de este proyecto, hemos obtenido una pieza audiovisual que cumple con la finalidad de nuestro spot publicitario.

CONCLUSIONES

Ha sido un verdadero reto principalmente el aprender 3 programas en poco tiempo, durante el proceso han surgido algunas dificultades, que se han solventado de la mejor manera posible. Es cierto que si tuviera que realizar de nuevo el trabajo quizás sería mucho más sencillo y más rápido. A continuación se pueden observar una serie de *prints* obtenidos del render final.

Palabras clave: Memoria, Trabajo de Fin de Grado, Word 2007, Animación, *Spot*, Anuncio, Proceso.

